

11月26日(水)たいよう組

○生活発表会全体練習

今日は、発表会全体練習に参加しました。たいよう組は、オープニングの合奏、都道府県・詩・手話ソング、劇「ブレーメンの音楽隊」と、たくさん演じました。合奏は、いつも早くなりがちですが、しっかりピアノを聞くことやリズム楽器のメンバーは指揮を見ることを伝えているので、早くなりすぎずに演奏できました(*^-^*)

劇は、少し恥ずかしかったようです。いつもは元気なんんですけどね、他のクラスや先生達も来るので緊張したのかな。でも、一通り最後まで流れていたので良かったと思います。練習のあとは、子ども達と一緒に振り返りをしました。どうしたらもっと良くなるのか、他の役の演技も見て自分の役が出るタイミングがわかるようにすることなどを伝えています。

給食まで時間があったので、園庭に出て遊びました。雲梯、三輪車、サッカーなどをして遊んでいます。

※明日は、体育、劇あそびの予定です。スイミングもあります

※観劇の申し込み用紙は12月2日までの提出をお願いします。観劇は、園の方で引率していきますので、保護者の参加はありません。

※個人面談日程確認表を持たせますので、ご確認ください。